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基金是不是都是买跌不买涨？基金买跌不买涨是不是好方法？

在买入基金的时候，很多人都是会纠结于基金跌的时候买好，还是涨的时候买好，
那么基金是不是都是买跌不买涨？基金买跌不买涨是不是好方法？希财君为大家准
备了相关内容，以供参考。

一般来说，基金过往的涨或者跌是跟基金后面的涨势影响不大的，但是也会存在一
定的参考性。基金买跌不买涨是属于一种投资策略，一般就是说基金在下跌趋势的
时候进行购买，不去买基金上涨的时候。

因为基金下跌时买入成本会低于上涨时买入，当基金在下跌的时候，那么投资者买
入的话就可以获得更多的份额，降低持仓成本，分散风险，所以投资者持仓成本越
低越好，成本越低投资者承担的风险越小，未来获得收益的概率更高。

基金买跌不买涨并不是说是好方法，基金买跌不买涨是要选择有未来前景的基金，
并不是说什么基金都是可以的，有的基金业绩一直差，经常跌的多，涨的少，可能
有的投资者就觉得已经跌的够低的，就会去购买。

然后就会被套牢，基金就像是一个无底黑洞一样，经常跌，就会产生亏损的情况，
所以基金买涨不买跌也是要看基金的，要结合实际出发，从多方面来考虑。

投资者要注意的是基金交易时间内的交易，都按照收盘时的净值计算，也就是基金
每天只有一个成交价格，投资者可以在尾盘时决定是否买入，基金下跌可以买入，
基金上涨可以不买。
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